

Forums pour les joueurs

## Je suis en train de remonter la pente

Par DirtySport Posté le 20/02/2025 à 11h00

Bonjour,

Après des années de galère, je remonte doucement la pente. Ce n'est pas encore fini, je joue encore parfois. ça fait mal au mental une fois que j'ai joué et que je me dis que j'ai rechuté.

Je prends du recul. J'ai enfin remboursé mes dettes de jeu. Je commence à remettre de côté.

ça été un processus compliqué (limitation des virements, limitation du paiement par carte, ne pas prendre ma cb ni mon téléphone pour éviter tout paiement, une procuration sur mon compte). Des engueulades avec ma compagne, des discussions difficiles avec ma famille. Mais je vois que tout ce que j'ai mis en place commence à sérieusement payer.

Je le sens, c'est le début de la fin. Une nouvelle ère s'avance.

Je souhaite du courage à tous (moi y compris).

Prenez soin de vous